

BASEL ESTRENA FERIA DE FOTOGRAFÍA CONTEMPORÁNEA

## X AND Y GENERATION: LAMIRADA LATINA

Los fotógrafos peruanos Edi Hirose, Mafe García, Sebastián Mejía, Sergio Fernández y Sebastián González son los únicos latinoamericanos seleccionados para estar presentes en la primera edición de Photo Basel.

Por Gloria Ziegler

ace unos meses, los organizadores de la descomunal Art Basel habían dado algunas pistas sobre su propósito de apoyar al arte emergente con el proyecto BMW Art Journey. Ahora, sin embargo, sus intenciones podrían tener un impacto más significativo con Photo Basel: la feria especializada en fotografía contemporánea que se presenta, por primera vez, del 17 al 20 de junio, a pasos de la sede central. Esta exposición reunirá a artistas menores de 40 años, y tendrá como únicos representantes latinoamericanos a los fotógrafos peruanos Mafe García, Sebastián Mejía, Sergio Fernández y Sebastián González, de Carlos Caamaño-Proyecto Fotográfico; y a Edi Hirose, de la Galería Lucia de la Puente.

"Estamos entusiasmados porque una feria de estas características funciona como una vitrina importante para acercarse a museos, curadores, galerías y coleccionistas especializados", cuenta el gestor